

ANTARA BALI

Membangun Karakter Masyarakat Berbasis Informasi Akurat



PRESIDEN RESMIKAN SPKLU ULTRA FAST CHARGING

SATGAS :
VAKSINASI COVID-19
PENGUAT DI BALI
CAPAI 36 PERSEN

Hal. 3

DENPASAR DOCUMENTARY FILM FESTIVAL
ADAKAN FESTIVAL FILM 2022

Hal. 4

HAL
16

Pemprov Bali Ajak IMA Ciptakan Terobosan Promosikan Pariwisata

Pemerintah Provinsi Bali mengajak Indonesia Marketing Association (IMA) Korwil Bali agar menciptakan terobosan-terobosan inovatif untuk mempromosikan pariwisata Pulau Dewata sebagai daerah yang aman dan nyaman bagi wisatawan domestik dan mancanegara.

“Besarnya harapan saya ke depannya IMA Bali agar bisa mendukung program-program pemerintah dalam upaya pemulihan pariwisata,” kata Asisten Perekonomian dan Pembangunan Sekda Provinsi Bali Ni Luh Made Wiratmi di Denpasar, Selasa.

Wiratmi menyampaikan hal itu saat membacakan sambutan Wagub Bali Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati dalam IMA Chapter Webinar Series Bali Kembali “From Pandemi to Endemi in Hospitality Industry”.

“Semua tentu masih berjuang untuk segera pulih dari pandemi COVID-19. Pemprov Bali dengan visi Nangun Sat Kerthi Loka Bali juga tetap komitmen untuk mencari solusi terbaik sehingga bisa

segera pulih kembali,” ucapnya.

Oleh karena itu, pihaknya mengharapkan dengan kehadiran IMA Korwil Bali dapat ikut mengakselerasi dan mendukung upaya pemerintah daerah demi bangkitnya perekonomian Bali.

Selain itu, Wiratmi juga berpesan agar IMA dapat mengajak pelaku usaha di Indonesia dan Bali untuk mengkampanyekan berbagai inovasi yang telah berhasil diterapkan di era pandemi COVID-19.

“Hal ini sebagai inspirasi dan penyemangat pelaku usaha lainnya agar ikut berinovasi membentuk ekosistem positif untuk pemulihan ekonomi Indonesia, selain pentingnya protokol kesehatan,” ujarnya.

Ia menambahkan, Bali yang



Asisten Perekonomian dan Pembangunan Sekda Provinsi Bali Ni Luh Made Wiratmi dalam webinar yang diselenggarakan oleh IMA, Selasa (15/3/2022). ANTARA/Ni Luh Rhismawati.

telah melakukan uji coba penerimaan pelaku perjalanan luar negeri (PPLN) tanpa karantina mulai 7 Maret 2022 karena juga didukung tingginya capaian vaksinasi COVID-19 di daerah setempat.

“Bali sudah berhasil melewati target 100 persen vaksinasi COVID-19 untuk dosis satu dan dua. Demikian juga masyarakat sudah sangat sadar untuk mengikuti

vaksinasi booster,” ujarnya.

Dalam webinar yang diawali kata pembukaan oleh Presiden IMA Suparno Djasmin tersebut juga menghadirkan narasumber Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno, Hermawan Kartajaya (honorary founding chairman IMA) dan Direktur Utama Garuda Indonesia Irfan Setiapatra. (ant)

Disperindag Bali Minta Ritel Modern Bantu Atasi Masalah Minyak Goreng



Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Bali I Wayan Jarta. ANTARA/Ni Luh Rhismawati.

DINAS Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Bali mengimbau ritel-ritel modern di Pulau Dewata agar turut membantu mengatasi persoalan kelangkaan minyak goreng yang masih terjadi di lapangan.

“Kami juga selalu mengimbau melalui asosiasi-asosiasi supaya

berperan mengatasi kelangkaan persoalan minyak goreng ini,” kata Kepala Disperindag Provinsi Bali I Wayan Jarta di Denpasar, Selasa.

Selama ini pihaknya juga aktif berkomunikasi dan memberikan informasi terkait distributor yang memiliki persediaan minyak goreng.

“Kami harapkan ritel-ritel modern dapat ikut bersama-sama mengawal, karena dengan jaringan yang dimiliki relatif bisa mengontrol dari pusat hingga ke daerah-daerah, di samping sudah terlibat betul marginnya,” ujarnya.

Jarta menambahkan, masih adanya toko ataupun warung dan pengecer yang menjual minyak goreng dengan harga di atas HET karena tergantung alur distribusinya.

Menurut dia, dari sisi ketersediaan sudah cukup, meskipun belum optimal sekali. Permasalahannya jika pengecer yang memperoleh minyak goreng dalam rantai distribusi yang panjang.

“Dengan rantai distribusi yang panjang dan tentunya setiap rantai ingin mendapatkan keuntungan, sehingga kemungkinan harga jual di tingkat konsumen menjadi melampaui harga eceran tertinggi (HET),” ujarnya.

Namun, kalau saja konsumen

bisa langsung membeli ke sub distributor, Jarta meyakini konsumen bisa mendapatkan harga minyak goreng kemasan sesuai HET yakni Rp14 ribu per liter.

Di samping itu, dari hasil pengawasan di lapangan, untuk minyak goreng dengan merek tertentu yang memang sudah ada sejak lama, ketersediaannya terkadang terbatas.

Berbeda halnya dengan ketersediaan minyak goreng dengan merek-merek baru yang dapat menyesuaikan dengan HET. “Selain itu juga masih ada semacam fanatisme konsumen yang maunya minyak goreng dengan merek tertentu,” ucapnya.

Untuk membantu mengatasi persoalan ketersediaan minyak goreng, sebelumnya Disperindag Bali juga telah berjuang mendinginkan minyak goreng curah 60 ton dari Jawa Timur yang sudah didistribusikan pekan lalu. (ant)

Wagub Bali: Kembangkan Pariwisata Berkelanjutan Sesuai Karakter Wilayah

WAKIL Gubernur Bali Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati berpandangan, di tengah pandemi COVID-19 ini menjadi kesempatan daerah setempat untuk menata diri dan mengembangkan pariwisata berkelanjutan sesuai dengan karakteristik wilayah.

“Jadi bukan semata-mata meng-copy paste pengembangan pariwisata yang sudah ada di Bali selatan,” kata Wagub Bali dalam acara Widya Sancaya 1 Tahun 2022 di Universitas Hindu Indonesia, Denpasar, Sabtu.

Dia mengungkapkan, mengacu pada lontar Padma-bhuwana, dinyatakan bahwa Mpu Kuturan, sekitar abad 11, menyebut Bali sebagai Padma-bhuwana. Danghyang Nirartha pada abad 15 juga menyatakan hal yang sama.

“Artinya, Bali telah digambarkan sebagai satu kesatuan ruang

yang dijaga oleh kemahakusaan Dewata Nawasanga (para dewa di sembilan arah mata angin), dengan atribut, karakter dan fungsi masing-masing,” ujar pria yang biasa disapa Cok Ace itu.

Sesuai dengan konsep Dewata Nawasanga, Cok Ace mencontohkan di wilayah Bali timur, sesuai dengan Asta Dewatanya Dewa Iswara, maka yang cocok pengembangan wisata spiritual atau yang bersifat keagamaan.

Untuk wilayah Bali barat yang dikuasai oleh kemahakusaan Dewa Baruna dan secara etimologis letak wilayah barat sangat sesuai untuk mengembangkan perikanan.

Sementara wilayah Bali utara yang dikuasai oleh kemahakusaan Dewa Wisnu sebagai lambang dari kemakmuran/kesejahteraan dan sangat sesuai untuk mengembangkan hasil pertanian dan kebutuhan hidup, seperti padi, sayur mayur dan



Wakil Gubernur Bali Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati dalam acara Widya Sancaya 1 Tahun 2022 di Unhi Denpasar, Sabtu (19/3/2022). ANTARA/HO-Pemprov Bali.

berbagai jenis bumbu dapur.

Sementara untuk Bali bagian tengah dikuasai oleh kekuatan Dewa Siwa. Di wilayah yang sarat dengan pengembangan wisata sejarah, warisan budaya dan seni ini memberikan nuansa berbeda bagi wisatawan yang datang.

“Oleh karena itu, wilayah

Bali bagian tengah yang kita ketahui adalah berkedudukan di Kabupaten Gianyar akan menyiapkan sejumlah daerah wisata yang memiliki daya tarik alam hijau dan natural, menawarkan kerajinan seni hasil dari kreativitas tangan masyarakat lokalnya,” ujar Ketua PHRI Bali itu. **(ant)**

Satgas : Vaksinasi COVID-19 Penguat di Bali Capai 36 Persen

SATGAS Penanganan COVID-19 Provinsi Bali mencatat cakupan vaksinasi COVID-19 penguat (booster) di daerah setempat hingga Selasa (15/3) sudah diterima sebanyak 36 persen lebih dari target yang ditetapkan atau sebanyak 1.101.049 orang.

“Bahkan ada lima kabupaten/kota yang sudah mencapai 40 persen atau lebih,” kata Sekretaris Satgas Penanganan COVID-19 Provinsi Bali Made Rentin di Denpasar, Selasa.

Rentin yang juga Plt Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Bali itu mengemukakan, lima kabupaten dengan cakupan vaksinasi “booster” mencapai 40 persen atau lebih yakni Kabupaten Tabanan, Gianyar, Klungkung, Badung dan Kota Denpasar.

Kemudian ada dua kabupaten yang cakupan vaksinasi penguatnya mencapai 30 persen

atau lebih yakni Kabupaten Bangli dan Karangasem.

“Hanya ada dua daerah yang masih di bawah 30 persen, yaitu Kabupaten Jembrana dan Kabupaten Buleleng,” ujar Rentin yang juga Kepala Pelaksana BPBD Provinsi Bali itu.

Dia mengemukakan target vaksinasi booster di Provinsi Bali secara keseluruhan sebanyak 3.007.891 orang.

Gubernur

Bali Wayan Koster sebelumnya menargetkan dapat mencapai target 30 persen vaksinasi booster atau sebanyak 902.367 orang dalam waktu tujuh hari (5-11 Maret).

Target vaksinasi penguat minimum 30 persen itu sebagai salah satu komitmen untuk mendukung pemberlakuan kebijakan pelaku perjalanan luar negeri (PPLN) ke Bali tanpa karantina mulai 7 Maret 2022.

Target 30 persen itupun berhasil dicapai pada Jumat (11/3), dengan vaksinasi booster di Provinsi Bali sudah diterima sebanyak 966.167 orang atau 32,12 persen dari target keseluruhan.

“Keberhasilan ini tentunya berkat ‘strong leadership’ dari Bapak Gubernur Bali yang juga Ketua Satgas Penanganan COVID-19 Provinsi Bali dengan turun langsung memimpin percepatan vaksinasi booster,” ucap Rentin.

Gubernur Bali, lanjut dia, sebelumnya telah memberikan arahan kepada segenap personel untuk menyusun manajemen/strategi, menyiapkan vaksin, menentukan target dan hingga mengawasi langsung ke lapangan. **(ant)**



Sekretaris Satgas Penanganan COVID-19 Provinsi Bali Made Rentin dalam suatu kesempatan di Denpasar belum lama ini. ANTARA/Ni Luh Rhismawati.

Gencar, DLHK Denpasar Sosialisasi Pemilahan Sampah di Rumah Tangga

Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Denpasar, Bali secara gencar melakukan sosialisasi kepada masyarakat terkait dengan pemilahan sampah di masing-masing rumah tangga.

Kepala Dinas (DLHK) Kota Denpasar Ida Bagus Putra Wirabawa di Denpasar, Selasa, mengatakan pemilahan sampah organik dan non-organik di masing-masing rumah tangga dapat mempermudah dalam pengelolaan sampah di TPS 3R maupun di TPA.

Ia mengatakan sebelum dibuang ke tempat penampungan akhir (TPA), sampah harus dipilah antara sampah organik dan non-organik. Sampah non-organik bisa dijadikan barang yang mempunyai nilai lebih atau bermanfaat lebih seperti kaleng, besi, dan plastik, sedangkan sampah organik bisa diolah menjadi kompos.



“Dengan digencarkan sosialisasi kepada masyarakat maka bisa mengurangi volume sampah yang dibuang ke TPA,” kata dia.

Putra Wirabawa yang akrab dipanggil Gustra itu, mengatakan penerapan pemilahan sampah dari sumber secara resmi telah dilaksanakan mulai 1 Oktober 2021. Namun secara bertahap akan terus dilaksanakan sosialisasi kepada masyarakat.

“Sosialisasi terus kami laksanakan kepada masyarakat umum, utamanya melalui Kelompok Swakelola dan Pengelola TPS,” ujarnya.

Kebijakan pemilahan sampah juga satu kesatuan



DLHK Denpasar gencarkan sosialisasi pemilahan sampah di rumah tangga. (ANTARA/HO-Humas Pemkot Denpasar)

dengan pengaturan jadwal pembuangan sampah. Langkah tersebut juga untuk mengatur pola pembuangan sampah menuju TPA Suwung, karena saat ini TPA Suwung sudah hampir penuh sehingga diharapkan mampu mengurangi volume sampah ke TPA tersebut.

“Untuk sampah anorganik saja yang kita kirim ke TPA Suwung, sedangkan yang organik langsung diolah di TPS 3R, sehingga diharapkan mampu mengatasi permasalahan sampah perkotaan, mari biasakan pilah sampah dari rumah,” katanya. (ant)

Denpasar Documentary Film Festival Adakan Festival Film 2022



Denpasar Documentary Film Festival selenggarakan Festival Film 2022. (ANTARA/HO-Humas Pemkot Denpasar)

“DENPASAR Documentary Film Festival” kembali akan menyelenggarakan Festival Film 2022 yang akan melibatkan siswa SMP, SMA/SMK se-Kota Denpasar.

Direktur Denpasar Documentary Film Festival, Maria Ekaristi di Denpasar, Jumat,

mengatakan kegiatan Festival Film dilaksanakan sejak tahun 2010. Namun setelah memasuki tahun 2020 yang disertai kondisi dan situasi pandemi COVID-19 sehingga semua program dilakukan secara virtual.

Ia mengatakan saat memasuki tahun ke-13 di tahun 2022,

pihaknya telah menyiapkan dua skenario offline dan online. Pelaksanaan kegiatan akan dilaksanakan mulai dari 21-25 Maret 2022 dipusatkan di Gedung Dharma Negara Alaya Denpasar.

“Jadi baik itu pemutaran, penjurian dan penganugerahan kami laksanakan secara terbuka,” ujar Maria Ekaristi.

Ekaristi lebih lanjut mengatakan bahwa dalam pelaksanaan seleksi, Kota Denpasar melaksanakan dengan cara melalui pelatihan di tingkat SMP, SMA dan SMK.

“Kemudian hasil produksinya kami buat kompetisi dan pemenangnya akan kita kirim ke OWHC menurut tingkatannya masing-masing,” ujarnya.

Ia berharap untuk ke depannya, Pemkot Denpasar melalui Bkraf Denpasar dapat bekerja sama di dalam bidang

perfilman. Terutama bidang perfilman di Denpasar banyak muncul sineas-sineas muda.

“Kami merangkul mereka dalam komunitas film. Dan kami berharap ke depannya perfilman di Kota Denpasar yang dalam masa pandemi ini sangat cepat untuk menyampaikan pesan kepada masyarakat,” kata Ekaristi.

Sementara Wakil Wali Kota Denpasar, Kadek Agus Arya Wibawa mengapresiasi pelaksanaan Denpasar Documentary Film Festival. Pihaknya berharap dengan adanya kegiatan tersebut dapat merangsang jiwa kreativitas anak muda.

“Untuk ke depannya lebih dapat merangsang jiwa kreativitas anak muda dalam bidang perfilman khususnya di masa pandemi seperti sekarang ini,” kata Agus Arya Wibawa. (ant)

STMIK Primakara Dampingi UMKM Denpasar

MAHASISWA STMIK Primakara melakukan pendampingan dan pembinaan kepada usaha mikro kecil menengah (UMKM) dan koperasi di Kota Denpasar, Bali dalam meningkatkan digitalisasi di bidang usaha dan bisnisnya.



kegiatan tambahan di luar digitalisasi UMKM dan koperasi, yang disesuaikan dengan kebutuhan mitra pendampingan," ujarnya.

Ia mengatakan UMKM yang didampingi sebanyak 41 UMKM dan 10 koperasi. Proses pendampingan dan pembinaan mitra UMKM dan koperasi oleh mahasiswa berlangsung selama tiga bulan. Mahasiswa akan dibagi ke dalam beberapa kelompok, Setiap kelompok akan melakukan pendampingan pada satu mitra.

Ketua STMIK Primakara, Made Artana di sela penandatanganan pendampingan UMKM dan koperasi tersebut di Denpasar, Jumat mengatakan mahasiswa yang mendampingi para UMKM tersebut berasal dari mahasiswa dan mahasiswi semester IV berasal dari program studi sistem informasi, sistem informasi akuntansi, dan teknik informatika.

Menurut Artana, satu kelompok mahasiswa beranggotakan tiga orang dan berasal dari program studi yang berbeda. Pembagian kelompok ini akan ditentukan oleh Komisi Bisnis dan Digitalisasi UMKM. Komisi ini juga menugaskan satu orang dosen pembimbing untuk setiap kelompok mahasiswa

guna melakukan pemantauan proses pendampingan yang dilakukan mahasiswa.



STMIK Primakara dampingi dalam meningkatkan digitalisasi UMKM Denpasar (ANTARA/ I Komang Suparta)

"Kami harapkan mahasiswa mampu mendampingi bisnis dan digitalisasi UMKM dan koperasi di wilayah Denpasar. Kami harapkan peran mahasiswa dapat membantu mengatasi permasalahan ekonomi yang dihadapi masyarakat melalui upaya peningkatan kesadaran/sikap, wawasan/ pengetahuan dan keterampilan kewirausahaan.," ucapnya.

Kepala Dinas UKM dan Koperasi Kota Denpasar, I Dewa Made Agung

mengatakan pihaknya berterima kasih kepada STMIK Primakara karena telah menerjunkan mahasiswanya untuk mendampingi UMKM dan koperasi di Denpasar.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada STMIK Primakara. Kami berharap UMKM dan koperasi yang mendapatkan pendampingan dan pembinaan untuk mengikuti secara cermat. Sehingga di zaman digital ini dalam pembuatan, pengemasan, pemasaran dan manajemen usahanya menyesuaikan era globalisasi," katanya. **(ant)**

Pemkot Denpasar Lakukan Konsultasi dengan LKPP terkait TPST



Pemkot Denpasar konsultasi LKPP terkait pembangunan TPST (ANTARA/HO-Humas Pemkot Denpasar)

PEMERINTAH Kota Denpasar, Bali melakukan konsultasi dengan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) terkait pembangunan tempat penampungan sampah terpadu (TPST) di tiga lokasi.

Konsultasi bersama Deputi LKPP Bidang Hukum dan Penyelesaian Sengketa, Setya Budi Arijanta,

dipimpin Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara didampingi wakilnya, I Kadek Agus Arya Wibawa, dan Sekda Kota Denpasar Ida Bagus Alit Wiradana di Denpasar, Senin (21/3).

Wali Kota Jaya Negara menyampaikan rencana pembangunan tiga TPST berlokasi di Padangsambian Kaja Kecamatan Denpasar

Barat, TPST Kesiman Kertalangu Kecamatan Denpasar Timur, dan TPST Tahura Suwung Kecamatan Denpasar Selatan.

Ia mengatakan tender fisik bangunan sudah berjalan dan dilaksanakan oleh Kementerian PUPR, sedangkan tanda tangan kontrak pembangunan dilakukan pada 3 Mei 2022. Untuk anggaran proyek fisik tiga TPST pagu Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Kementerian PUPR senilai Rp105 miliar.

"Sementara untuk pengelolaan TPST akan dilaksanakan oleh pihak ketiga melalui tender jasa pengelolaan persampahan, dan akhir bulan Maret diharapkan kontrak tender sudah siap di UKPBJ (Unit Kerja Pengadaan Barang/Jasa) Kota Denpasar," ujar dia.

Jaya Negara menjelaskan pembangunan fisik sesuai jadwal pusat ditargetkan selesai Agustus 2022, sedangkan pada September sudah dapat dioperasikan oleh

pemenang tender pengelola yang diproses Pemkot Denpasar.

Sebelum lelang paket jasa pengelolaan tiga TPST, memerlukan konsultasi dan pendampingan dari LKPP, sehingga dapat berjalan baik sesuai peraturan dalam pelaksanaan proses pengadaan barang jasa. Tiga lokasi TPST ini merupakan solusi karena TPA Suwung akan ditutup, karena kondisi sudah nyaris penuh.

"Kami membutuhkan pendampingan dari LKPP terkait tender jasa pengelola persampahan sehingga tidak menimbulkan permasalahan di kemudian hari. Demikian juga permasalahan sampah di Kota Denpasar dapat terselesaikan dengan baik melalui pembangunan TPST, terlebih saat ini akan ada hajatan besar internasional KTT G20, serta diharapkan kepada OPD teknis dapat menjalankan arahan dari LKPP dan terus melakukan koordinasi serta komunikasi," ujarnya. **(ant)**

Sekda Badung: Penanganan COVID-19 Jadi Garansi untuk Wisatawan

Sekretaris Daerah Kabupaten Badung, Bali I Wayan Adi Arnawa mengatakan penanganan pandemi COVID-19 secara maksimal merupakan salah satu garansi dalam upaya untuk mendatangkan kembali para wisatawan ke Pulau Dewata.

“Saya melihat bahwa penanganan COVID-19 merupakan suatu garansi bagi kita kepada para wisatawan untuk berani datang ke Pulau Bali khususnya ke wilayah Kabupaten Badung,” ujar Sekda Wayan Adi Arnawa di Mangupura, Rabu.

Kabupaten Badung merupakan salah satu wilayah yang sangat terdampak pandemi COVID-19 karena sebelumnya sangat tergantung pada dunia pariwisata yang merupakan sektor unggulan di kawasan itu.

Oleh karena itu, pemerintah daerah setempat bersama berbagai stakeholder terkait terus melakukan berbagai upaya untuk memulihkan sektor pariwisata guna meningkatkan kembali pere-

konomian seluruh masyarakat di Kabupaten Badung.

Ia mengatakan, menindaklanjuti hasil evaluasi dalam pelaksanaan penanganan pandemi yang telah dilakukan di Badung, saat ini kasus COVID-19 di wilayah itu sudah terpantau melandai.

Oleh karena itu, pemerintah pusat sebelumnya juga telah memberikan aturan kebijakan baru dengan sejumlah pelonggaran seperti tidak memberlakukan karantina bagi Pelaku Perjalanan Luar Negeri serta memberlakukan kembali Visa on Arrival.

Selain itu, pemerintah juga sudah tidak mewajibkan Pelaku Perjalanan Dalam Negeri yang telah menerima vaksin dua dosis



Wisatawan mengunjungi kawasan wisata Pantai Batu Bolong di Kabupaten Badung, Bali. ANTARA/Naufal fikri Yusuf

maupun booster untuk menunjukkan hasil tes COVID-19 baik dengan metode Antigen maupun PCR sebagai syarat perjalanan.

Menurut Sekda Adi Arnawa, sejumlah pelonggaran aturan tersebut dinilai telah memberikan ruang yang cukup lebar bagi para wisatawan agar dapat kembali

berkunjung dan berwisata di Pulau Bali khususnya Kabupaten Badung.

“Kami melihat dari kebijakan ini, Badung dan Bali mendapatkan ruang yang cukup besar. Oleh karena itu saya berharap bahwa penanganan pandemi ini benar-benar bisa terus dilaksanakan secara profesional,” ungkapnya. (adv)

Pemkab Badung Komitmen Atasi Masalah Sampah



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta mendampingi Menteri PPN RI/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa dan Gubernur Bali Wayan Koster meninjau penanganan sampah di TPST Mengwitani, Kecamatan Mengwi, Rabu (16/3/2022). ANTARA/HO-Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali berkomitmen menangani permasalahan sampah pada sumbernya, salah satunya dengan membangun Tempat Pengelolaan Sampah Reduce, Reuse, Recycle (TPS3R) di masing-masing desa dan kelurahan.

“Kami mempunyai prinsip

mengolah sampah langsung di sumbernya dengan membangun TPST dan TPS3R di masing-masing desa/kelurahan,” ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta saat mendampingi Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa di Tempat Pengolahan

Sampah Terpadu (TPST) Mengwitani, Badung, Rabu.

Ia mengatakan di wilayah Badung telah terdapat beberapa TPST yaitu TPST di Mengwitani, TPST Samtaku di wilayah Jimbaran dan nantinya akan dibangun lagi satu TPST di Abiansemal yang didukung sepenuhnya oleh TPS3R.

“Saya kira secara teknologi pengolahan sampah kami saat ini memang sangat membutuhkan, sehingga ini yang harus kami lakukan dan kami sudah berproses. Semoga kami bisa menyelesaikan permasalahan sampah ini” katanya.

Menurut Bupati Giri Prasta, mengatasi permasalahan sampah langsung di sumbernya juga perlu dilakukan karena apabila menggunakan pola berpikir untuk membuang sampah, berarti pihaknya hanya akan memindahkan masalah ke orang lain atau ke tempat lain.

“Kami ingin suatu saat nanti Kabupaten Badung ini zero sampah,

tidak ada sampah lagi karena semua bisa diolah. Salah satunya kami sudah mendapatkan sebuah solusi yaitu dalam menangani sampah residu yang sulit didaur ulang dan saat ini sampah residu tersebut sudah bisa dibakar dan abunya dijadikan paving,” ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Menteri Suharso Monoarfa bersama rombongan meninjau TPST Mengwitani guna memastikan kesiapan TPST tersebut dalam mendukung Provinsi Bali dalam penanganan sampah secara maksimal.

Ia memberikan apresiasi kepada Pemkab Badung yang sudah berupaya maksimal dalam percepatan penanganan sampah dengan membangun sebuah TPST di Mengwitani.

“Kami berharap ke depan akan terbangun TPST yang lain sehingga permasalahan sampah di Provinsi Bali, khususnya di Kabupaten Badung dapat diatasi,” ujar dia. (adv)

Pemkab Badung Tingkatkan Vaksinasi COVID-19 Dosis Penguat

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali terus menggen- carkan pelaksanaan vaksinasi COVID-19, termasuk dosis penguat, untuk menciptakan keke- balan komunal dari penularan COVID-19 dan salah satu upaya penanganan pandemi.

“Untuk pembukaan pariwisata, di Badung sudah memenuhi syarat, di samping diarahkan tingkat vaksinasi COVID-19 ‘booster’ (penguat) yang sudah lebih dari 30 persen lebih dan tetap bergerak sampai hari ini,” ujar Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Badung Nyoman Gunarta di Mangupura, Rabu.

Angka kasus COVID-19 yang terkendali diharapkan dapat mem- bantu Kabupaten Badung dalam upaya percepatan pemulihan ekonomi, khususnya dari sektor pariwisata, yang menjadi unggulan di daerah itu.

Ia mengatakan selain terus mengencangkan vaksinasi, penanganan COVID-19 di Badung

juga akan dilakukan dengan berbagai upaya, seperti menyar- ing orang yang masuk Badung sehingga sedikit mungkin terpapar COVID-19.

Selain itu, apabila ditemukan orang yang terpapar COVID-19, pihaknya akan mengarahkan orang itu ke tempat isolasi yang dilanjut- kan dengan pelacakan kasus.

“Terkait upaya di hulu ini, peran dari ‘stakeholder’ (pemangku kepentingan) sangatlah penting untuk tetap mengedepankan protokol kesehatan khususnya di tempat keramaian dan tempat wisatawan,” katanya.

Untuk mempercepat capa- ian vaksinasi COVID-19, Pemkab Badung juga menyelenggara- kan kegiatan Gebyar Vaksinasi COVID-19 yang diselenggarakan di Gedung Balai Budaya Giri Nata Mandala Pusat Pemerintahan Kabupaten Badung.

Sekretaris Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa menjelaskan Gebyar Vaksinasi



Vaksinasi COVID-19 penguat di wilayah Kabupaten Badung, Bali. ANTARA/Naufal Fikri Yusuf

COVID-19 itu dilaksanakan satu minggu sekali, setiap Sabtu, di Gedung Balai Budaya karena dinilai representatif dalam melayani tingginya antusiasme warga yang akan divaksin.

“Pantauan kami di lapangan, masyarakat lebih nyaman dengan tempat luas, tempat parkir aman,

sehingga masyarakat cenderung memilih vaksinasi di Balai Budaya Giri Nata Mandala Puspem Badung. Langkah ini kami nilai sangat tepat untuk membangun fondasi yang kuat terutamanya dalam rangka penanganan COVID-19 di Badung,” ungkapnya. (adv)

Pemkab Badung Raih Penghargaan KPK Terkait MCP



Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa menerima penghargaan dari Ketua KPK Firlir Bahuri saat menghadiri Rapat Koordinasi Pencegahan Korupsi terintegrasi di Wilayah Bali Tahun 2022 di Ruang Pertemuan Jaya Sabha Denpasar, Jumat (18/3). ANTARA/HO-Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali, meraih penghargaan terkait capaian Monitoring Centre for Prevention (MCP) dari Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)

Penghargaan ini merupakan tingkat capaian penilaian indika- tor reformasi birokrasi dalam

skema Koordinasi, Supervisi, dan Pencegahan (Korsupgah) KPK melalui MCP secara merata untuk Kabupaten Badung dengan capa- ian 98,56 persen.

“Mari tetap jaga aturan dan perundang-undangan yang ber- laku agar pemerintahan, baik di

Provinsi Bali dan kabupaten/kota di Bali tetap bersih dan jauh dari tindakan korupsi,” ujar Ketua KPK Firlir Bahuri saat Rapat Koordinasi Pencegahan Korupsi Terintegrasi di Wilayah Bali Tahun 2022 di Denpasar, Jumat.

Pada kesempatan itu, Pemerin- tah Kabupaten Badung dianuger- ahi penghargaan peringkat II MCP tingkat Provinsi Bali dan peringkat 8 untuk tingkat nasional.

Firlir Bahuri mengatakan pihaknya mengapresiasi apa yang telah dilakukan Pemerintah Provinsi Bali beserta kabupaten/ kota yang telah melaksanakan tugas-tugas pemerintahan dengan tetap berpegang teguh untuk men- jalankan pemerintahan bersih, akuntabel, dan jauh dari tindakan korupsi yang dapat mencoreng nama baik pemerintahan

Sekretaris Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa mengatakan pihaknya berkomit- men untuk terus menjalankan

pemerintahan dengan dedikasi tinggi, bersih, berintegritas, dan jauh dari korupsi.

“Penghargaan Monitoring Centre for Prevention (MCP) dari KPK merupakan hasil dedikasi dan ketaatan dalam melaksanakan tugas dan aturan yang berlaku di Pemkab Badung,” ungkapnya.

Arnawa berterima kasih ke- pada seluruh jajaran dinas terkait yang sudah bersungguh-sungguh melaksanakan tugas dan program pemerintah sesuai dengan aturan dan perundangan yang berlaku.

“Penghargaan capaian ini kami persembahkan untuk masyarakat Badung guna membangun Badung yang kuat, berintegritas, dan ber- sih dari korupsi,” katanya.

Sementara itu, Gubernur Bali Wayan Koster mengungkap- kan Pemerintah Provinsi Bali berterima kasih kepada seluruh kabupaten/kota di Bali dalam pelaksanaan pemerintahan yang bersih dan jauh dari korupsi. (adv)

Wabup Badung Motivasi Atlet Pelatnas Pencak Silat Jelang Sea Games-31

WAKIL Bupati Badung, Bali, I Ketut Suiasa, memberikan motivasi dan dukungan terhadap para atlet Pelatnas Pencak Silat yang menjalani latihan di Bali menjelang Sea Games XXXI Vietnam.

"Kami berharap para atlet meraih prestasi pada ajang event Sea Games XXXI yang akan dilaksanakan nanti di Vietnam," ujar Wabup Suiasa dalam keterangannya di Mangupura, Minggu.

Ia mengatakan, sebagai persiapan Sea Games XXXI, keluarga besar silat Bali mendapatkan kepercayaan untuk mengadakan uji coba dan latihan tanding bersama-sama guna persiapan Sea Games XXXI.

Menurut Ketut Suiasa yang juga menjabat sebagai Ketua Umum Ikatan Pesilat Seluruh Indonesia (IPSI) Bali itu, momentum uji coba dan latihan tanding di Bali itu menunjukkan bahwa keluarga besar pencak silat Bali telah diberikan kepercayaan dan pengakuan oleh

PB IPSI Pusat

"Ini membuktikan kualitas dan kualifikasi para atlet-atlet di Bali karena sudah dipilih untuk dijadikan partner dalam uji coba dan latihan tanding ini," katanya.

Untuk itu, ia juga berima kasih kepada jajaran manajemen tim pencak silat Sea Games XXXI dan PB IPSI Pusat karena telah memberikan kesempatan bagi atlet Bali untuk bersama dengan atlet Pelatnas dapat menempa semangat, mental dan juga teknik dalam pelaksanaan uji coba dan latihan tanding.

Jajaran IPSI Bali juga berharap hasil uji coba dan latihan para pesilat nasional di Bali itu bisa sesuai dengan harapan jajaran tim pencak silat Sea Games XXXI.

"Ini merupakan suatu bentuk partisipasi dan peran kami dalam memajukan olahraga silat di Bali maupun Nasional. Mudah-mudahan setelah latihan tanding ini dari Bali bisa memberikan hasil



Jajaran atlet dan pelatih tim pelatnas Sea Games XXXI, PB IPSI serta Pengda IPSI Bali diterima oleh Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa beberapa waktu yang lalu. ANTARA/HO-Pemkab Badung

yang maksimal kepada atlet-atlet yang akan bertanding di ajang Sea Games nantinya," ungkap Ketut Suiasa.

Sementara Manajer tim Pencak Silat Sea Games XXXI Mariatno mengatakan, pihaknya melaksanakan uji coba dan latihan tanding guna persiapan Sea Games di Bali

karena Bali mempunyai atlet-atlet pencak silat yang berkualitas.

"Sehingga nantinya setelah latihan tanding ini bisa dievaluasi apa saja kekurangan-kekurangan atlet, sehingga nanti kedepannya bisa mencapai target dalam Sea Games XXXI yang akan diadakan di Vietnam," ujarnya. (adv)

Pemkab Badung Terus Gencar Vaksinasi Penguat ke Masyarakat



Sekda Badung I Wayan Wayan Adi Arnawameninjau Gebyar Vaksinasi Presisi di Kabupaten Badung, Provinsi Bali, Minggu (20/3/2022). FOTO ANTARA/HO-Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Provinsi Bali terus melakukan berbagai upaya dalam percepatan atau akselerasi vaksinasi COVID-19 "booster" atau penguat bagi masyarakat di wilayahnya.

"Sampai saat ini pemberian vaksin booster bagi masyarakat

Badung telah mencapai angka 40 persen lebih, yang mana ini telah melampaui target yang ditetapkan oleh Pemerintah Provinsi dan pusat," kata Sekretaris Daerah Badung I Wayan Adi Arnawa di Mangupura, Minggu.

Ia mengatakan bersama sejum-

lah instansi terkait terus berkomitmen untuk menggenjatkan vaksinasi penguat kepada masyarakat guna memberikan garansi kepada wisatawan yang akan berkunjung ke Bali dan Badung.

Sebelum pandemi COVID-19, kata dia, sektor pariwisata merupakan sektor utama yang menopang Kabupaten Badung, oleh karena itu dengan adanya kepercayaan wisatawan agar mau berkunjung bali akan sangat berdampak pada pemulihan perekonomian masyarakat di Kabupaten Badung.

"Kami sudah diberikan keistimewaan dari pemerintah pusat terkait dibukanya pariwisata. Untuk menjawab semua kebijakan pusat dalam membantu Bali tentunya kami dengan dukungan masyarakat mensukseskan program vaksinasi ini, sehingga tidak akan lagi muncul keraguan pemerintah untuk membuka pariwisata Bali seluas-luasnya," katanya.

Selain itu, menurut dia,

percepatan vaksinasi COVID-19 dilakukan sebagai salah satu upaya untuk menghindari stok vaksin yang ada kedaluwarsa dan tidak dapat digunakan.

"Sayang sekali kalau itu sampai terjadi, oleh karena itu kami menjalin kolaborasi dengan berbagai pihak lain seperti Polres Badung dan Forum Kerukunan Umat Beragama Badung dalam menyelenggarakan Gebyar Vaksinasi COVID-19 bagi masyarakat pada akhir pekan," katanya.

Sementara itu, Kapolres Badung AKBP Leo Dedy Defretes mengungkapkan, pihaknya berterima kasih kepada masyarakat yang begitu antusias mengikuti program vaksinasi COVID-19.

"Ini berarti masyarakat menginginkan Bali cepat bangkit dan pulih. Hal ini akan kami tindaklanjuti dengan pelaksanaan Gebyar Vaksinasi COVID-19 serupa di lokasi-lokasi yang berbeda," katanya. (adv)

Badung Giatkan Vaksinasi Anjing Liar di GWK Sambut G20

PEMERINTAH Kabupaten Badung di Provinsi Bali menggiatkan pelaksanaan vaksinasi rabies pada anjing-anjing liar di kawasan Taman Budaya Garuda Wisnu Kencana (GWK) di Desa Ungasan, Kecamatan Kuta Selatan, menjelang pelaksanaan pertemuan G20 di Pulau Dewata.

Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Badung I Wayan Wijana di Mangupura, Selasa, mengatakan penggiatan pelaksanaan vaksinasi rabies ditujukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga dan peserta pertemuan G20 yang mengunjungi GWK.

Ia mengatakan, menurut hasil pemantauan tim lapangan cukup banyak anjing liar yang berkeliaran di kawasan GWK sehingga jika tidak ditangani dengan baik bisa mengganggu keamanan dan kenyamanan wisatawan dan peserta perte-

muan yang berkunjung.

Menurut dia, pemerintah daerah sudah mengerahkan tim untuk melakukan pemetaan dan berkoordinasi dengan Pemerintah Desa Ungasan guna melaksanakan vaksinasi rabies pada anjing-anjing yang berada di kawasan GWK.

"Kami juga berkomunikasi dengan manajemen GWK dan LSM penyayang anjing untuk melakukan realokasi, dan langkah terakhir terpaksa melakukan eliminasi jika ada indikasi rabies serta mengancam keselamatan masyarakat," katanya.

Ia mengatakan bahwa Kuta Selatan tergolong daerah yang rawan penyebaran rabies, karenanya vaksinasi digiatkan untuk mencegah penularan rabies.

Menurut hasil pendataan, ada setidaknya 2.420 hewan penular rabies di Desa Ungasan.



Petugas memberikan suntikan vaksin rabies pada anjing liar di kawasan Taman Budaya Garuda Wisnu Kencana, Kabupaten Badung, Provinsi Bali. (ANTARA/HO-Pemkab Badung)

Pemerintah kabupaten mengupayakan semua hewan penular rabies yang ada di desa itu bisa divaksinasi.

"Kami berharap kepada masyarakat agar membawa anjing dan kucing peliharaan ke

tempat pelayanan sesuai jadwal atau menghubungi petugas untuk layanan jemput bola dan kami juga melayani vaksinasi rabies di Mangupura Vet Care di Pusat Pemerintahan Badung," kata Wayan Wijana. (adv)



Bupati Nyoman Giri Prasta saat menerima jajaran KPU Kabupaten Badung, terkait koordinasi rancangan biaya Pemilihan Serentak tahun 2024 di Puspem Badung, Kamis (24/3). ANTARA/HO-Pemkab Badung

BUPATI Badung I Nyoman Giri Prasta menerima jajaran Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Badung, terkait koordinasi rancangan biaya Pemilihan Serentak tahun 2024 di Puspem Badung, Kamis (24/3).

Pada kesempatan tersebut, Bupati Giri Prasta menyampaikan terima kasih kepada jajaran KPU Badung yang telah berproses mengikuti jadwal KPU Pusat terkait dengan Pemilu Serentak (Pemilu Presiden, DPD, DPR

RI, DPRD tingkat I dan DPRD tingkat II) pada Februari 2024 serta Pemilihan Kepala Daerah (Gubernur, Bupati dan Walikota) November 2024.

Saat ini KPU berkoordinasi mengenai rancangan anggaran pemilihan serentak tahun 2024.

Mengenai rancangan anggaran pemilihan serentak 2024, diharapkan KPU Badung dapat mengajukan rancangan tersebut sehingga secara administrasi sudah masuk di Pemkab Badung.

Bupati Giri Prasta Terima Jajaran KPU Badung

Sehingga rumah besarnya berkenaan dengan anggaran nanti sudah ada dan tidak kekurangan dana pada saat pemilihan.

Mengenai validasi data, Bupati telah meminta kepada KPU yang khusus menangani bidang data agar berkoordinasi dengan Disdukcapil guna memastikan berkenaan jumlah penduduk wilayah per banjar, kelurahan/desa termasuk jumlah pemilih.

Sementara Ketua KPU Badung Wayan Semara Cipta menyampaikan, audiensi dengan Bupati Badung dalam rangka untuk menyongsong pemilihan serentak tahun 2024.

Karena KPU RI telah menetapkan jadwal pemilu serentak akan dilaksanakan pada 14 Februari 2024. Kemudian masih berupa draft rancangan

untuk pemilihan kepala daerah serentak yang dijadwalkan pada 27 November 2024.

Audiensi ini untuk berkoordinasi mengenai kesiapan anggaran pemilihan serentak, paling tidak sudah dapat disiapkan di anggaran induk 2023, sehingga KPU Badung benar-benar siap dengan anggaran dengan tetap memperhatikan kondisi pandemi.

"Jadi yang kita anggarkan itu sudah mencakup anggaran yang berkaitan dengan fasilitasi alat pelindung diri (APD). Kepatuhan terhadap protokol kesehatan, masih memperhatikan seperti pelaksanaan pilkada pemilihan bupati 2020 kemarin di situasi pandemi," jelasnya. Untuk itu total anggaran yang diajukan mencapai Rp 47,6 miliar. (adv)

Bupati Giri Prasta Buka Musrenbang RKPD Kabupaten Badung Tahun 2022

BUPATI Badung Nyoman Giri Prasta menyampaikan setelah dilaksanakan Musrenbang tingkat desa dan kelurahan di seluruh Kabupaten Badung, perangkat daerah terkait diminta agar lebih memberikan penekanan kepada program yang sudah diselesaikan sehingga prioritas pembangunan setiap wilayah menjadi jelas.

"Ketika berbicara program saya pastikan sama seperti mencari kerja, selalu lebih banyak pencari kerja daripada lapangan kerja, disini juga akan muncul selalu lebih banyak program daripada anggaran.

Sementara ketika bicara Musrenbang disitu ada unsur pemerataan dan skala prioritas dan urgensi dengan melihat kemampuan keuangan daerah," ujar Bupati Giri Prasta saat membuka Musrenbang Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) Kabupaten Badung Tahun 2022

dalam rangka Penyusunan RKPD Kabupaten Badung Tahun 2023. Selasa (29/3) bertempat di Ruang Kertha Gosana Puspem Badung.

Untuk urusan wajib sebagaimana yang telah diamanatkan regulasi seperti penyisihan 20% APBD untuk sektor pendidikan dan 10% APBD untuk sektor kesehatan, Bupati Giri Prasta menyebut hal itu menjadi sebuah keharusan yang patut dijadikan pedoman oleh seluruh OPD Pemkab badung sampai di tingkat desa/kelurahan.

Karena menurut Bupati, jika desa mampu berdikari maka pastikan Kabupaten Badung akan menjadi mandiri. "Memang dalam situasi pandemi ini, semua lini terkontraksi tapi khusus Badung jangan pesimis harus kita optimis.

Karena Bapak Presiden juga sudah menyampaikan kepada saya secara langsung tentang strategi pemulihan pariwisata



Bupati Badung Nyoman Giri Prasta membuka Musrenbang RKPD Kabupaten Badung Tahun 2022, Selasa (29/3) di Ruang Kertha Gosana Puspem Badung. ANTARA/HO-Pemkab Badung

Bali, ketika saya menyambut kunjungan kerja beliau beberapa hari yang lalu,"pungkasnya.

Sementara itu Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Badung I Made Wira Dharmajaya melaporkan, pelaksanaan Musrenbang RKPD Kabupaten merupakan forum yang sangat strategis, dimana

forum ini merupakan tahapan terakhir dalam proses penyusunan dokumen RKPD.

Melalui Musrenbang Kabupaten ini, rancangan RKPD akan disempurnakan menjadi rancangan akhir RKPD, untuk selanjutnya difasilitasi oleh Gubernur Bali, sebelum ditetapkan menjadi peraturan Bupati. (adv)



**PEMERINTAH
KABUPATEN BADUNG**



Rahajeng Rahina
NYEPI
Tahun Baru Çaka 1944

Mari kita maknai puncak perayaan Nyepi dengan pengendalian diri melalui pelaksanaan Catur Brata Penyepian dan memuja Ida Hyang Widhi Wasa untuk memohon petunjuk-petunjuk Nya dalam upaya mengarungi lembaran hidup yang baru.

Para Staf Ahli Kepala Daerah Se-Bali Rapatkan Obat Tradisional di Gianyar

PARA staf ahli kepala daerah se-Bali mengadakan pertemuan atau rapat koordinasi (Rakor) tahun 2022 di kabupaten Gianyar, dengan mengangkat tema eksistensi pengobatan tradisional Bali.

"Para staf ahli kepala daerah se-Bali dalam Rakor kali ini membangun sinergitas antara petani, pengusaha (penyehat), produsen dan pelaku usaha obat tradisional Bali," kata Bupati Gianyar I Made Mahayastra, usai membuka Rakor ini, di Gianyar, Selasa.

Bupati Gianyar berharap forum penyehat tradisional tidak hanya bertolak pada pembuatan produk namun lebih dari itu sebagai media berdiskusi.

"Harapan saya forum penyehat tradisional Bali ini tidak hanya bertolak pada bagaimana mengolah bahan mentah menjadi jamu, lulur, dan yang lainnya. Tapi menjadi alternatif ruang berdiskusi karena kalau dulu sebelum

ada dokter, Balian itu berdiskusi dulu dengan pasien setelah berdiskusi baru tahu akar permasalahannya, tahu sakitnya, sehingga tidak salah dalam mendiagnosa," ujar Bupati Mahayastra.

Menurut dia, kegiatan tersebut selaras dengan Visi Gubernur Bali yaitu Nangun Sat Kerthi Loka Bali melalui pola pembangunan semesta berencana, dimana salah satu program yang dikembangkan adalah pelayanan kesehatan tradisional yang merupakan warisan leluhur atau tradisi masyarakat Bali yang dikenal sebagai warisan lontar Usada Bali.

Pelayanan kesehatan tradisional Bali adalah pelayanan kesehatan tradisional yang bersumber pada tradisi pengobatan masyarakat Bali dimana kedepannya dapat disinergikan dengan pelayanan kesehatan konvensional sehingga menjadi pelayanan kesehatan integrasi sebagai upaya meningkatkan



Para staf ahli kepala daerah se-Bali adakan rapat di Gianyar (Foto Humas Gianyar)

kesehatan masyarakat.

Bupati Mahayastra mengungkapkan dengan adanya Pergub Bali Nomor 55 Tahun 2019 tentang pelayanan kesehatan tradisional Bali, dapat memberikan kepastian dan perlindungan hukum kepada penyehat tradisional.

"Peraturan Gubernur ini dapat memberikan kepastian dan perlindungan hukum kepada penyehat tradisional, tenaga kesehatan, dan tenaga kesehatan tradisional dalam memberikan pelayanan kesehatan tradisional Bali yang aman dan berkualitas kepada masyarakat," katanya. (ant)

Tabanan-Ombudsman Tandatangani Nota Kesepahaman Pelayanan Publik



Bupati Tabanan I Komang Gede Sanjaya menegaskan komitmennya untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik yang transparan, karena itu pihaknya menandatangani Nota Kesepakatan dengan Ketua Ombudsman RI Mokhammad Najih di Kantor Bupati Tabanan, Rabu (23/3/2022). (Antara News Bali/Pande Yudha/2022)

BUPATI Tabanan I Komang Gede Sanjaya menegaskan komitmennya untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik yang transparan, karena itu pihaknya menandatangani nota kesepaka-

tan dengan Ketua Ombudsman RI Mokhammad Najih di Kantor Bupati Tabanan, Rabu.

Dalam penandatanganan yang juga disaksikan secara langsung oleh Kepala Ombudsman Perwakilan

Bali Umar Ibnu Alkhatib itu, Ketua Ombudsman Mokhammad Najih mengapresiasi langkah jajaran Pemkab Tabanan dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan publik.

Apalagi pada tahun 2021, Pemkab Tabanan masuk zona hijau untuk standar kepatuhan pelayanan publik. Najih mengatakan ombudsman mempunyai tugas memberikan pengawasan dan terus memberikan pendampingan sampai di tingkat desa, untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat melalui pelayanan publik yang berkualitas.

"Untuk kedepannya agar membangun pusat pelayanan terpadu yang lebih khusus untuk masyarakat, kualitas pelayanan kepada masyarakat lebih bagus dan lebih baik lagi," ujarnya.

Sementara itu, Bupati Tabanan Komang Sanjaya, mengatakan, pihaknya sangat berkomitmen terhadap kualitas pelayanan publik,

terlebih dalam visi misi menuju Tabanan era baru yang aman unggul dan madani (AUM).

"Pelayanan publik yang berkualitas itu merupakan harga mati, sebab kami menyadari bahwa pelayanan publik merupakan bukti nyata kehadiran pemerintah di tengah-tengah masyarakat. Pelayanan yang baik akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, sebaliknya pelayanan yang buruk akan memberikan persepsi yang buruk juga di masyarakat," ujarnya.

Bupati Tabanan Sanjaya menambahkan, untuk mewujudkan komitmen tersebut kepatuhan terhadap standar pelayanan publik ini menjadi bagian dari perjanjian kinerja dan fakta integritas di masing-masing perangkat daerah.

"Dengan adanya penandatanganan nota kesepakatan dengan Ombudsman RI, diharapkan mampu meningkatkan pelayanan publik sesuai dengan yang dicita-citakan bersama," katanya. (ant)

Bupati Klungkung Luncurkan Aplikasi "Pandawa Sakti"

BUPATI Klungkung, I Nyoman Suwirta, meluncurkan aplikasi PANDAWA SAKTI (Perubahan Elemen Data Warga Secara Akurat Kolaborasi Tiga Instansi) di ruang sidang Kantor Pengadilan Agama Klungkung, Senin.

Aplikasi ini merupakan hasil dari kesepakatan bersama antara tiga instansi, yakni Pengadilan Agama Klungkung, Dukcapil Klungkung dan Kantor Kemenag Kabupaten Klungkung.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Suwirta menyambut baik aplikasi PANDAWA SAKTI dari kerja sama dan koordinasi ketiga instansi. Bupati berharap inovasi itu membuat hak dan kewajiban semua umat di Kabupaten Klungkung mendapatkan pelayanan yang sama.

"Salam "Gema Sakti" berperilaku yang santun dan inovatif.

Mudah-mudahan dengan adanya aplikasi ini nantinya lebih mempermudah warga mendapatkan pelayanan terkait dengan pemutakhiran administrasi data kependudukan," kata Bupati Suwirta.

Sementara, Ketua Pengadilan Agama Kabupaten Klungkung Drs. H. Mohammad Agus Sofwan Hadi mengatakan bahwa tujuan dari aplikasi ini untuk menghasilkan kerja sama dan koordinasi secara nyata dalam melayani masyarakat terkait dengan pemutakhiran administrasi data kependudukan sesuai UU Nomor 24 Tahun 2013 yang diubah menjadi UU Nomor 23 Tahun 2016 tentang Administrasi Kependudukan.

"Sifat dari inovasi Aplikasi PANDAWA SAKTI ini adalah untuk memberikan pelayanan secara efektif, mudah, cepat dan tanpa



Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta (FOTO Antara News Bali/HO-Humas Klungkung/2020)

biaya (gratis)," katanya.

Sementara itu Wakil Bupati Klungkung, I Made Kasta, mewakili Bupati Klungkung membuka Lokakarya Program Kota Tanpa Kumuh (KOTAKU) Tahun 2022 di Klungkung melalui Video Conference (zoom meeting) di Ruang Vicon Kantor Bupati Klungkung (18/3).

Dalam sambutan yang dibacakan Wakil Bupati Klungkung, Bupati Klungkung mengatakan, melalui Lokakarya Program KOTAKU ini para peserta dapat memberi masukan dan merumuskan

kegiatan strategi pelaksanaan program, agar permasalahan kekumuhan, kemiskinan dan pemukiman padat, bisa diselesaikan.

"Kotaku adalah upaya mewujudkan lingkungan permukiman di Perkotaan yang layak huni dan berkelanjutan melalui prakarsa 100-0-100 (seratus-nol-seratus), yaitu ; dengan mencapai 100 persen akses air minum, mengurangi kawasan kumuh hingga 0 persen, dan 100 persen akses sanitasi untuk masyarakat di Kabupaten Klungkung," katanya. (ant)

Bupati Karangasem Luncurkan Program Atma Kerthi



Bupati Karangasem Bali meluncurkan Program Atma Kerthi (ANTARA/HO-Humas Pemkab Karangasem)

BUPATI Karangasem, Bali, I Gede Dana meluncurkan Program Atma Kerthi, yakni program pencatatan kematian penduduk yang dilaporkan oleh keluarganya kepada Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) kabupaten setempat.

Program tersebut diluncurkan Bupati Karangasem Gede Dana didampingi Wakilnya Wayan Artha Dipa serta Sekda Sedana Merta di kota Amlapura Kabupaten Karangasem, Senin.

Ia mengatakan program tersebut merupakan satu dari

enam inovasi yang digagas oleh Bupati Karangasem sebagai upaya mendekatkan, mempercepat dan mempermudah layanan pemerintah dalam hal ini Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) sekaligus pemberian penghargaan terhadap masyarakat yang secara aktif melapor dan mengurus segera akta kematian saudara atau keluarga mereka yang meninggal dunia.

Bupati Gede Dana secara rinci memaparkan pola kerja Atma Kerthi tersebut, yakni layanan administrasi kependudukan merupakan program nasional dalam bentuk pemenuhan kewajiban negara bagi masyarakat sebagai wujud kehadiran negara dalam menjamin kemudahan.

Sesuai Undang Undang Nomor 23 Tahun 2006 dalam pasal 44 disebutkan tentang pelaporan kematian yang wajib dilaporkan kepada instansi pelaksana setempat paling lambat 30 (tiga

puluh) hari kalender sejak tanggal kematian.

Langkah mewujudkan tertib administrasi kependudukan di Karangasem, menurut Gede Dana, sangat diperlukan partisipasi masyarakat dalam melaporkan peristiwa penting kependudukan yang dialami khususnya pelaporan kematian masyarakat yang sudah masuk database kependudukan, sehingga muncul Program Inovasi Pelayanan Administrasi Kependudukan Atma Kerthi.

"Ini sebagai bentuk penghargaan kami selaku Pemerintah Kabupaten Karangasem kepada masyarakat yang telah melaksanakan tertib administrasi dengan mengurus akta kematian keluarganya dengan memberikan penghargaan berupa uang sebesar Rp1 juta, dengan melengkapi persyaratan yang dibutuhkan sesuai Perbup Nomor 58 Tahun 2021," ujar Gede Dana. (ant)

300 Penari Tampil di Pura Ulun Danu Batur

SEBANYAK 300 penari menggelar tarian Rejang Rentang dalam acara Ngaturang Bakti Penganyar yang dilaksanakan oleh Pemkab Bangli, Bali, sebagai rangkaian Karya Pujawali Ngusaba Kedasa di Pura Ulun Danu Batur, Minggu (20/3).

Berdasarkan siaran pers Diskominfo Bangli, Selasa, Ketua TP PKK Bangli Sariasih Sedana Arta mengatakan dalam kegiatan Ngayah menari Rejang Renteng tersebut pihaknya melibatkan sekitar 300 orang penari dari ASN/Non ASN perempuan yang

bersih secara jasmani dan rohani serta beragama Hindu di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bangli.

"Kegiatan ini merupakan wujud bakti kepada Ida Sang Hyang Widhi Wasa dalam pelestarian seni dan budaya, khususnya dalam bidang seni tari," kata Ketua PKK Bangli itu.

Ia juga menambahkan kegiatan menari Rejang Renteng ini sebelumnya sudah pernah dilaksanakan saat upacara Mecaru dan Rsi Gana dalam rangka pembukaan alun alun Kota Bangli pada bulan Januari lalu.

"Semoga kegiatan ini bisa selalu kami laksanakan dalam upacara-upacara keagamaan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Bangli.

Bupati Bangli Sedana Arta dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada TP PKK Kabupaten Bangli beserta semua pihak yang turut berpartisipasi dalam kegiatan Ngayah

tersebut.

"Walaupun latihan hanya beberapa kali tetapi mereka bisa menampilkan yang terbaik dan kompak, itu membuktikan bahwa Ibu- Ibu PKK kita di Bangli sudah terbiasa melaksanakan kegiatan yang bersifat pelayanan seperti ini," ujar Bupati.

Bupati asal Desa Sulahan ini juga berharap ibu-ibu PKK Bangli bisa selalu kompak, agar kegiatan ini dipertahankan dan berkelanjutan dalam mendukung program Pemerintah Kabupaten Bangli "Nangun Sat Kerthi Loka Bali di Kabupaten Bangli, menuju Bangli Era Baru".

Kegiatan ini dihadiri pula oleh Wakil Bupati Bangli I Wayan Diar, Sekda Kabupaten Bangli Ida Bagus Gde Giri Putra, Seluruh Pimpinan beserta staf OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bangli. **(ant)**



Sebanyak 300 penari menggelar tarian Rejang Rentang dalam acara Ngaturang Bakti Penganyar yang dilaksanakan oleh Pemkab Bangli, Propinsi Bali, sebagai rangkaian Karya Pujawali Ngusaba Kedasa di Pura Ulun Danu Batur, Minggu (20/3). ANTARA/HO-Humas Pemkab Bangli

Pemkot Samarinda Pelajari Pengelolaan Pendidikan di Buleleng



Pemerintah Kota (Pemkot) Samarinda, Provinsi Kalimantan Timur mengunjungi Kabupaten Buleleng, Bali untuk melakukan studi tiru kerja sama pemerintah dengan pihak swasta dalam bidang pendidikan. Rombongan Pemkot Samarinda yang dipimpin langsung oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Kota Samarinda H. Muhammad Ridwan Tasa ini diterima langsung oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Buleleng Gede Suyasa di Ruang Rapat Lobi Kantor Bupati Buleleng, Senin (21/3/2022). (Antara News Bali/Bgs/2022)

PEMERINTAH Kota (Pemkot) Samarinda, Provinsi Kalimantan Timur mengunjungi Kabupaten Buleleng, Bali untuk melakukan studi tiru kerja sama pemerin-

tah dengan pihak swasta dalam bidang pendidikan.

Rombongan Pemkot Samarinda yang dipimpin langsung oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra

Setda Kota Samarinda H. Muhammad Ridwan Tasa ini diterima langsung oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Buleleng Gede Suyasa di Ruang Rapat Lobi Kantor Bupati Buleleng, Senin.

H. Muhammad Ridwan Tasa mengatakan studi tiru tersebut sebagai implemmentasi kerja sama dengan Head of Partner Relation Putra Sampoerna Foundation (PSF).

Rombongan juga meninjau SMP Negeri 8 Singaraja yang telah menjalin kerja sama dengan PSF Dalam rangka melihat sarana dan prasarana yang bisa ditiru dan diterapkan di Samarinda. "Sehingga kami juga bisa membangun sekolah unggul di daerah kami," pungkask dia.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kabupaten Buleleng, Gede Suyasa menjelaskan kedatangan rombongan Pemkot Samarinda dan PSF ini bertujuan untuk melakukan studi tiru terkait sistem pendidikan

di SMP Negeri 8 Singaraja. Dimana pada sistem pendidikan tersebut bekerjasama dengan PSF.

Terdapat skema-skema pendidikan baru yang inovatif dengan kerjasama tersebut. Pemkot Samarinda juga baru saja menjalin kerja sama dengan PSF di bidang pendidikan. Sehingga, mereka mempelajari apa yang sudah dilakukan di SMP Negeri 8 Singaraja.

"Kemudian mana yang bisa mereka terapkan di daerahnya. Yang cocok untuk mempercepat perkembangan manajemen sekolah dengan pola yang ditambahkan oleh PSF," jelasnya.

Pada kesempatan ini, Sekda Buleleng didampingi oleh Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Kadisdikpora) Made Astika dan Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Setda Buleleng Nyoman Agus Tri Kartika Yuda. **(ant)**

STAHN Mpu Kuturan Singaraja-Bali Luluskan 152 Wisudawan

SEKOLAH Tinggi Agama Hindu Negeri (STAHN) Mpu Kuturan Singaraja, Kabupaten Buleleng, Bali, meluluskan sebanyak 152 orang mahasiswa pada acara wisuda di kampus keagamaan negeri terbesar di Bali bagian utara tersebut, Rabu.

Ketua STAHN Mpu Kuturan Singaraja, Dr. Gede Suwindia, S.Ag, M.A., mengatakan wisudawan diharapkan mampu bersaing dalam dunia kerja dan mengaplikasikan ilmunya di masyarakat.

Pihaknya memaparkan sebanyak 152 berasal dari sejumlah jurusan. Rinciannya Jurusan Dharma Acarya 68 orang, Jurusan Dharma Duta 21 orang, Dharma Sastra 6 orang, Jurusan Brahmawidya 4 orang dan Pascasarjana 53 orang.

Dalam kesempatan ini, Suwindia mengungkapkan berbagai terobosan telah dilakukan dalam mempersiapkan sumber daya manusia Hindu yang berkualitas, berintegritas, unggul dan bermartabat.

"Upaya ini dilakukan agar

memiliki kompetensi personal dan sosial sehingga siap bersaing, mampu berkolaborasi cross boundaries dengan alumni mana pun dalam membangun bangsa dan negara," ungkapnya.

Selanjutnya, dalam bidang tata kelola keuangan, dibuktikan dengan kinerja akhir tahun 2020 STAHN Mpu Kuturan Singaraja dapat melampaui beberapa satker lainnya di Kementerian Agama dengan serapan 95,98 dengan nilai kinerja 90,50 Sangat Baik.

Evaluasi tersebut tertera dalam Monitoring Kinerja pada Bulan Januari 2021 lewat aplikasi SMART, kemudian tahun 2021 serapan anggaran mencapai 99,60 persen.

Tahun 2021, Pemerintah Pusat memberikan hibah kepada STAHN Mpu Kuturan Singaraja untuk membangun Asrama Mahasiswa dengan pagu lebih dari Rp 27 miliar. Asrama tersebut kini siap untuk digunakan.

Suwindia mengungkapkan pada 2020, STAHN Mpu Kuturan



Sekolah Tinggi Agama Hindu Negeri (STAHN) Mpu Kuturan Singaraja, Kabupaten Buleleng, Bali, meluluskan sebanyak 152 orang mahasiswa pada acara wisuda di kampus keagamaan negeri terbesar di Bali bagian utara tersebut, Rabu (23/3/2022). (FOTO Antara News Bali/bgs/2022)

Singaraja juga menggulirkan Rumah Publikasi Mpu Kuturan TV. Selain itu, tahun 2021 seluruh program studi sudah terakreditasi dari Badan Akreditasi Nasional (BAN) Perguruan Tinggi.

Yang lebih menggembirakan, pada 2022, STAHN kembali mem-

buka lima program studi. Dengan rincian dua prodi Strata dua (S2) yakni Magister PGSD, Magister Ilmu Agama dan Kebudayaan, lalu Prodi Strata Satu (S1) Sarjana Manajemen Ekonomi, Sarjana Pendidikan Seni dan Budaya Keagamaan Hindu serta Sarjana Hukum Adat. (ant)

Undiksha Singaraja Raih Penghargaan Nasional NKA Terbaik Kemendikbudristek



Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha) Singaraja, Kabupaten Buleleng, Bali (Antara News Bali/Bgs/2022)

UNIVERSITAS Pendidikan Ganesha (Undiksha) Singaraja, Kabupaten Buleleng, Bali, meraih penghargaan tingkat nasional dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) atas Nilai Kinerja Anggaran (NKA) terbaik tahun 2021.

"Undiksha meraih penghar-

gaan terbaik pertama kategori Badan Layanan Umum (BLU)," kata Rektor Undiksha, Prof. Dr. I Nyoman Jampel, M.Pd di Kota Singaraja, Rabu.

Ia mengatakan, kampus terbesar di Bali Utara ini juga meraih penghargaan terbaik ketiga dalam Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah

(SAKIP) tahun 2021.

"Adapun pada penghargaan NKA, Undiksha mendapatkan nilai 94,89 dengan predikat sangat baik, sedangkan pada SAKIP mendapatkan nilai 83,93 dengan predikat," katanya.

Menurut Jampel, prestasi tersebut merupakan hasil kerja bersama seluruh civitas akademik Undiksha dalam balutan keharmonisan. Predikat ini bukanlah akhir, tetapi merupakan awal dari tanggung jawab dan tagihan kinerja yang semakin membaik ke depannya.

"Semoga momentum ini bisa lebih memotivasi segenap warga Undiksha untuk berkinerja lebih baik di semua dimensi prestasi kelembagaan," ungkapnya.

Dalam kinerja pengelolaan keuangan, Undiksha senantiasa berpegang pada regulasi dan kebijakan yang telah ditetapkan oleh kementerian, dengan tetap

berupaya mensinergikan semua potensi sumber daya yang ada dalam keharmonisan.

Sebagai upaya untuk meningkatkan kinerja pelaksanaan anggaran kedepan, dipersiapkan langkah-langkah strategis, antara lain memastikan bahwa setiap personal pengelola keuangan adalah yang kompeten dan terampil di bidangnya, mengoptimalkan pengelolaan dan penginputan kinerja anggaran berbasis online di dalam aplikasi Sistem Perencanaan, Evaluasi, dan Akuntabilitas Kinerja (SPASIKITA) dan Sistem Aplikasi Keuangan Tingkat Instansi (SAKTI) secara maksimal.

Selain itu, meningkatkan dan memastikan kepatuhan terhadap standar operasional prosedur (SOP) di setiap level, dan meningkatkan dan memastikan bahwa E-Planning dan E-Budgeting benar-benar sudah terlaksana secara optimal. (ant)

BI Dorong Pemkab Klungkung Beri Kemudahan Layanan Pajak

KANTOR Perwakilan Bank Indonesia (KPwBI) Provinsi Bali mendorong Pemerintah Kabupaten Klungkung agar terus melakukan terobosan inovasi program yang dapat memberikan kemudahan layanan pajak dan retribusi bagi masyarakat.

“Hal ini untuk mengakselerasi digitalisasi transaksi pembayaran pajak dan retribusi di Kabupaten Klungkung,” kata Kepala KPwBI Provinsi Bali Trisno Nugroho di Denpasar, Rabu.

Kabupaten Klungkung berada peringkat kedua nasional untuk tingkat kabupaten berdasarkan Indeks Elektronifikasi Transaksi Pemerintah Daerah (ETPD) yang dinilai oleh Kemenko Perekonomian dan Bank Indonesia Pusat pada triwulan IV 2021.

Prestasi Kabupaten Klungkung ini didukung oleh peningkatan nilai IETPD yang signifikan pada triwulan IV 2021 yaitu 97,90 persen dari sebelumnya pada

triwulan II 2021 sebesar 76,76 persen.

Kesiapan digitalisasi di Kabupaten Klungkung juga terlihat dari Indeks Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) Kabupaten Klungkung yang mencapai nilai 301 dengan predikat baik.

“ETPD Kabupaten Klungkung dimulai dengan penguatan proses yang tercermin dari regulasi peraturan yang ada di Kabupaten Klungkung,” ujar Trisno.

Pemkab Klungkung juga telah menerbitkan peraturan yang mendukung dan memperkuat pembayaran dan belanja menggunakan kanal pembayaran non-tunai untuk semua transaksi pembayaran pajak dan retribusi.

Sebelumnya, Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta menyampaikan untuk mendukung dan mempercepat Elektronifikasi Transaksi Pemerintah Daerah (ETPD) di daerah setempat akan dibentuk tim khusus di internal



Kepala KPwBI Provinsi Bali Trisno Nugroho bersama Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta dalam acara High Level Meeting (HLM) Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (TP2DD) di Klungkung, Selasa (22/3/2022). ANTARA/HO_BI Bali.

Pemkab Klungkung.

Tim ini yang akan bertugas meningkatkan digitalisasi di lingkungan Pemkab Klungkung agar tidak kalah dan tersusul dengan daerah lain. Tim khusus digitalisasi ini harapannya dapat berkomunikasi dengan baik dan berkoordinasi secepat-cepatnya dengan Bank Indonesia dan BPD

Bali agar Kabupaten Klungkung dapat lebih baik lagi.

“Program digitalisasi pembayaran pajak dan retribusi ini harus kita dukung bersama-sama untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah Klungkung dan memudahkan masyarakat membayar kewajiban-kewajibannya kepada pemerintah,” ucapnya. **(ant)**



PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi (UID) Bali menjamin keamanan pasokan listrik selama pertemuan parlemen dunia atau Inter-Parliamentary Union (IPU) ke-144 di Nusa Dua, Kabupaten Badung, Bali pada 20-24 Maret 2022. (Antara News Bali/HO-Humas PLN Bali/2022)

PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi (UID) Bali menjamin keamanan pasokan listrik selama pertemuan parlemen dunia atau Inter-Parliamentary Union (IPU) ke-144 di Nusa Dua, Kabupaten Badung, Bali pada 20-24 Maret 2022.

“Komitmen tanpa padam ini ditunjukkan melalui keandalan pasokan di sisi operasi sistem, pembangkit, transmisi, distribusi hingga pengamanan selama acara berlangsung,” kata General

Manager PLN UID Bali, I Wayan Udayana, di Nusa Dua, Badung, Bali, Senin.

Ia menjelaskan PLN melakukan pengamanan listrik dengan memastikan ketersediaan pasokan listrik dalam jumlah yang aman dengan cadangan daya hingga 42 persen atau sebesar 556,10 MW.

“Pasokan listrik sub sistem Bali dalam keadaan aman, dengan daya mampu sebesar 1.322,10 MW dan beban puncak tertinggi

PLN Amankan Pasokan Listrik Selama IPU di Bali

pada malam hari sebesar 766 MW,” katanya.

Udayana menambahkan bahwa di lokasi juga terdapat back-up Supply yakni Uninterruptible Power Supply (UPS) sebanyak 5 unit dengan kapasitas total sebesar 950 kVA dan 2 unit genset total kapasitas 350 kVA serta 1 unit kabel bergerak dan 26 unit gardu bergerak.

Selain itu, ia mengatakan pengamanan, khususnya di sisi transmisi dan distribusi, dilakukan berlapis di beberapa lokasi penting antara lain dengan memasok listrik melalui Gardu Induk Nusa Dua yang disalurkan melalui ke penyulang utama.

“Kami menjamin keandalan selama pelaksanaan acara berlangsung, dan apabila terjadi gangguan pada pemasok utama, listrik akan

disalurkan pada melalui pemasok cadangan,” ungkapnya.

Beberapa lokasi prioritas pengamanan kelistrikan untuk kegiatan IPU ke-144 diantaranya adalah BICC - Westin, The Apurva Kempinski, Nusa Dua Beach, Sheraton Laguna, St. Regis, Courtyard Marriot, Sofitel, Kayu Manis, dan Melia Bali.

“Selain keamanan dari segi pasokan, PLN juga menyiapkan personel antara lain dari Pelayanan Teknik, Pekerjaan Dalam Keadaan Bertegangan (PDKB), dan personel PLN,” kata Udayana.

Seluruh personel sebelumnya telah melakukan apel siaga keandalan kelistrikan di Kantor PLN UP3 Bali Selatan dan Manager PLN UP3 Bali Selatan Bobby Cristya Surya bertindak selaku pembina apel. **(ant)**

Menkop UKM Survei Cenderamata G20 di Pameran IKM Bali Bangkit

Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki mengunjungi Pameran IKM Bali Bangkit di Taman Budaya Provinsi Bali, Kota Denpasar, untuk mensurvei produk-produk yang akan digunakan sebagai suvenir/cenderamata dalam ajang Keketuaan G20 Indonesia.

“Kami tadi sudah melihat-lihat, mensurvei sejumlah produk UMKM, yang mana kira-kira akan digunakan sebagai seragam panitia dan yang mana akan dipakai untuk suvenir,” kata Teten Masduki disela-sela kunjungannya tersebut di Denpasar, Kamis.

Teten Masduki yang berkunjung bersama mantan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Wishnutama Kusubandio disambut oleh Gubernur Bali Wayan Koster dan Ketua Dekranasda Provinsi Bali Putri Suastini Koster.

Kunjungan Teten Masduki ke Pameran IKM Bali Bangkit berkaitan dengan hajatan Keketuaan G20 Indonesia yang akan berlangsung di Pulau Bali.



Menurut dia, alasan panitia menggunakan seragam dan menyiapkan suvenir yang dibuat oleh penun atau perajin di Bali bertujuan untuk mengangkat ekonomi lokal Bali.

“Sehingga KTT G20 adalah momentum yang tepat untuk memberikan dukungan pemanfaatan produk UMKM lokal Bali, terlebih perekonomian Bali telah lama terpuruk akibat pandemi COVID-19,” ujarnya.

Pihaknya juga berharap supaya pemasaran online (daring) produk UMKM Bali bisa dikelola sebaik mungkin, hingga terhubung secara digital demi membantu kesejahteraan para perajin atau pelaku UMKM.



Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki bersama Gubernur Bali Wayan Koster, mantan Menparekraf Wishnutama Kusubandio, Ketua Dekranasda Bali Putri Koster di Taman Budaya Denpasar, Kamis (24/3/2022). ANTARA/HO-Pemprov Bali.

Dalam kunjungannya, Menkop UKM Teten Masduki dan Wishnutama Kusubandio nampak sangat antusias melihat barang kerajinan yang dipamerkan.

Keduanya juga membeli kain tenun endek dan tenun songket Bali. Bahkan, Wishnutama terlihat sangat tertarik dengan perhiasan emas yang didesain dengan memiliki ukiran yang memiliki nilai seni dan estetika budaya Bali.

Ketua Dekranasda Provinsi Bali Putri Suastini Koster menjelaskan kerajinan yang dipajang di pameran IKM Bali Bangkit seluruhnya merupakan kerajinan khas Bali yang mencerminkan identitas seni dan budaya dari setiap kabupaten/kota Se-Bali.

Pameran IKM Bali Bangkit juga menjadi wadah pembinaan bagi upaya pelestarian kerajinan tradisional khas Bali. (ant)

Presiden Resmikan SPKLU Ultra Fast Charging untuk KTT G20 di Bali



Tangkapan layar - Presiden Joko Widodo (kanan) memperagakan simulasi pengisian daya mobil listrik didampingi Direktur Utama PT PLN Darmawan Prasodjo saat meresmikan stasiun pengisian kendaraan listrik umum (SPKLU) Ultra Fast Charging di Nusa Dua, Bali, Jumat (25/3/2022), sebagai salah satu fasilitas penunjang KTT G20. (ANTARA/Gilang Galiartha)

PRESIDEN Joko Widodo meresmikan stasiun pengisian kendaraan listrik umum (SPKLU) Ultra Fast Charging di Nusa Dua, Badung, Bali, Jumat. SPKLU tersebut dihadirkan PT PLN sebagai fasilitas penunjang KTT G20 yang

puncaknya berlangsung pada 15-16 November 2022.

“Presidensi G20 adalah kesempatan yang sangat baik bagi kita untuk menunjukkan berbagai komitmen terhadap pengurangan emisi CO2 melalui penggunaan

mobil listrik selama KTT G20,” kata Presiden saat memberikan sambutan peresmian SPKLU tersebut.

Menurut Presiden KTT G20 juga bisa menjadi ajang bagi Indonesia untuk menunjukkan diri sebagai salah satu negara terdepan dalam pengembangan kendaraan listrik.

Hal itu bisa dicerminkan lewat keberadaan industri baterai dan industri komponen di sektor hulu serta penyiapan SPKLU dan fasilitas home charging di hilir demi menunjukkan kepada dunia bahwa ekosistem kendaraan listrik di Indonesia bertumbuh dan berkembang cepat.

“Dan untuk mendukung KTT G20 saya senang melihat PLN telah menyiapkan 60 SPKLU Ultra Fast Charging 200kw yang merupakan SPKLU Ultra Fast Charging pertama di Indonesia, dan 150 titik fasilitas home charging yang akan dipergunakan oleh seluruh

delegasi nantinya,” kata Presiden.

Presiden mengaku sudah mendapat penjelasan dari Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo bahwa SPKLU Ultra Fast Charging memiliki keunggulan berupa pengisian daya yang hanya memerlukan waktu kurang dari 30 menit untuk satu kendaraan.

Selain itu SPKLU Ultra Fast Charging juga menerapkan pola distribusi beban yang dinamis sehingga mempercepat proses pengisian daya apabila dilakukan untuk dua mobil listrik secara bersamaan.

Turut hadir mendampingi Presiden dalam peresmian SPKLU Ultra Fast Charging di Nusa Dua adalah Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan, Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri Sekretaris Negara Pratikno, dan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno. (ant)